



2月1日(土)

城里町誕生20周年記念式典

コミュニティセンター城里において、城里町誕生20周年を祝う式典が開催され、常北校の生徒14名が、城里町内の小中学生と一緒に、城里町民の歌「好きです 城里」を歌唱しました。生徒は昼休みを利用して、歌の練習を重ねてきました。舞台上上がった彼らの表情は生き生きとしていて、練習の成果もあって無事最後まで歌いきることができました。「日頃からお世話になっている城里町に貢献できて良かった。」という生徒もいて、良い経験となりました。



2月3日(月)

3年生進路講演

今年も無事3年生が卒業後の進路を決めることができました。代表の5名の3年生が、1・2年生に向けて、自分自身の受験や就職活動の体験談に基づいたアドバイスをしました。一緒に学校生活を送ってきた身近な先輩の話ということもあって、1・2年生はみんな、熱心にメモを取りながら話を聞いていました。高校生活を通じて成長した3年生の姿は、後輩の良いお手本となりました。



2月17日(月)

2年生調理実習

2年生が調理実習を行い、チキンフリカッセとサラダに挑戦しました。城里町食生活改善推進委員の方々に協力していただいたおかげで、美味しく作ることができました。クラスメイトに声をかけて協力する様子も見られ、クラスのチームワークがより良くなりました。



2月12日(水)

常北高同窓会奨学金授与式

1年生の片見蓮さん(常北中出身)が奨学生に選ばれ、常北高同窓会より奨学金が授与されました。

片見さんは、「ボクシングの部活も勉強も両立できるように頑張ります。」と決意を新たにしました。



3月の主な予定

| | |
|--------|-------------|
| 3/3(月) | 生徒自宅学習 |
| 4(火) | 教科書販売 |
| 5(水) | 卒業式予行(午後放課) |
| 6(木) | 卒業式(午後) |
| 10(月) | 午前授業 |
| 11(火) | 生徒自宅学習 |
| 12(水) | 2年進路ガイダンス |
| 21(金) | 修了式(午後放課) |